

Sortie du samedi 11 mai 2013 : Une matinée en cuisine avec le chef Toques Blanches Dominic Moreaud !

Le samedi 11 mai, nous avons rendez-vous avec le chef cuisiner Dominic Moreau dans son restaurant *Tout le monde à table*, situé dans le 9^{ème} arrondissement de Lyon. Nous voilà à peine arrivés, le chef nous offre le café !

Après avoir enfilé chemise et tablier, direction la cuisine avec Fernando et Aymeric. Tristan prépare les petites tartelettes au caramel (qui serviront d'accompagnement pour le dessert), pendant que Thomas moule les madeleines, et Julie coupe la pâte des feuilletés à l'aide d'un emporte pièce. Pendant ce temps, Floriane s'occupe du plat avec Fernando : flans aux champignons, filet d'églefin accompagné de rondelles de courgettes et de tomates (pas facile la découpe en rondelles, car les tranches ne doivent être ni trop épaisses ni trop fines !).

Julie a ensuite épluché et découpé les pommes pour les faire caraméliser dans une poêle. Tristan a réparti une crème au safran dans des petits pots pour l'entrée à l'aide d'une poche à douilles. Et Thomas a également préparé une mousse au Nutella pour le dessert.

Au bout d'1h30 en cuisine, le chef Dominic Moreaud nous propose une partie de pétanque. Etant un grand fan de ce sport, il a fait installer un terrain dans son restau. Nous formons 2 équipes : les filles (Floriane Julie et Alexandra) contre les mecs (Tristan Thomas et le chef cuisto). Après s'être fait dominée toute la partie, les filles l'emportent !!!

Il est midi, les familles arrivent et il est l'heure de passer à table. En entrée, fromage frais aux fruits rouges ou crevettes marinées et tartares de légumes. En plat, volaille rôtie ou filet d'églefin. En dessert : vacherin à la framboise et au citron, ou alors fondant au chocolat, ou bien after eight « façon nous », ou soupe de quetsches et glace spéculoos, ou alors pommes caramélisées et « glace pin up butter ».

Ce fut une sortie très sympa. Nous avons beaucoup ri grâce à la bonne humeur et aux blagues du chef Dominic Moreaud. Un grand merci à lui pour ce moment convivial ! Thomas et Tristan ont été confortés dans leur désir de devenir cuisinier plus tard. Les filles ont beaucoup aimé voir comment cela se passe en cuisine. Et les familles se sont régalées !